



PULSO POLÍTICO



SUPRIMEN VETO A ASPIRANTES AL PODER JUDICIAL

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

El retiro de la reserva al artículo 500 que confería a los Poderes de la Unión el derecho de "vetar" a candidatos a jueces, magistrados y ministros, lo que impediría un proceso democrático en la elección de aspirantes a esos cargos, propuesto por la bancada de Morena al inicio de la discusión y corrección de errores de las Leyes Secundarias de la reforma judicial en el Senado, resolvió uno de los más enérgicos reclamos de aquéllos para llegar a esos cargos, incluido el de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Fue el vicecoordinador de la bancada del partido gobernante, Ignacio Mier Velazco, el que anticipó en tribuna esa decisión, acordada por Adán Augusto López Hernández, líder de los senadores de Morena, a pesar de que algunos de sus compañeros insistieran en esa propuesta.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En su matutina conferencia de prensa en Palacio Nacional, la Presidenta reconoció que por los incrementos que requerirán programas sociales y obras anunciadas durante su administración, existen presiones presupuestales para reducir el déficit del PIB el año próximo que, dijo, rondará en 3.5 por ciento, lo que no afectará obra pública y compromisos en materia de bienestar, y descartó una crisis fiscal.

En ese mismo encuentro con la prensa, declaró que no se reunirá con los integrantes de la Suprema Corte, en relación a la reforma constitucional del Poder Judicial, hasta que sus integrantes acepten "la nueva realidad legislativa", al recordar que es la Secretaría de Gobernación la que posee facultad de entablar diálogos con otros Poderes y resolver asuntos relacionados con la gobernabilidad del país.

Bajo un fuerte operativo de seguridad, Gustavo Alarcón Herrera, médico cirujano que en varias ocasiones buscó la candidatura por la alcaldía de Chilpancingo, rindió protesta ayer ante el Congreso de Guerrero, para ocupar ese cargo en sustitución del recientemente asesinado edil, Alejandro Arcos Catalán.

En 2021, Alarcón Herrera fue postulado por el PAN y contendió contra el malogrado alcalde, postulado entonces por PRI y PRD, en una elección que ganó Norma Otilia Hernández, de Morena, expulsada tardíamente de ese partido y abucheada cuando pretendió sumarse al homenaje del edil, en cuya memoria hubo ayer una marcha por la paz en Chilpancingo y exigir castigo a los responsables de ese brutal crimen.

Ahora fue Villahermosa-Centro, la capital de Tabasco, a la que grupos de los cárteles de la droga, que se disputan el control de esa plaza, aterrorizaron ayer a sus habitantes con balaceras, saqueos e incendios de comercios, transportes y patrullas, que obligaron a una movilización terrestre y aérea de fuerzas federales y estatales.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico